



橋げたから枝を伸ばし、花を咲かせた“ど根性桜”

武蔵町

橋げたに“ど根性桜”!?

武蔵町の三井寺橋の橋げたから桜の枝が伸び、4月上旬に開花しました。この桜は、8年ほど前に橋を壊す恐れがあると一部の枝が切断されましたが、別の枝が成長し、今年橋げたのわずかな割れ目から伸びた枝の先に、立派な花を咲かせました。近所の人たちの間では“ど根性桜”と話題になっています。

この橋は、武蔵川改修工事に伴い、今年度中に取り壊されるため、近所の人たちは「最初で最後のど根性桜」と残念がっていますが、「橋を壊した後、桜の木を近くの土手に植え“ど根性桜”として新しい観光スポットになれば」と話しています。



新緑の風を受けゆうゆうと泳ぐこいのぼり



この日参加した会員全員でこいのぼりを供養しました

国東町

行入ダムに350匹のこいのぼり

こいのぼりの季節を迎え、地域作りグループ・行入見来会（郷司日出海会長）が、4月16日(日)に行入ダムにこいのぼり約350匹を泳がせました。

この日は、これまで使用し痛んだり古くなって役目を終えたこいのぼりを供養した後、約4時間かけて湖面上に最長180mのワイヤーロープを5本張り、ボートに乗って1匹ずつ結び付けていきました。色とりどりのカラフルなこいのぼりが、風を受けてゆうゆうと泳ぐようすは、5月中旬まで楽しめます。



空港を訪れた人に素晴らしい演奏を披露した「ゼーレカルテット」の皆さん

安岐町

大分空港で「第4回エアポート音楽彩」

4月9日(日)、大分空港で、アルゲリッチ音楽祭協賛イベント「エアポート音楽彩」が開催されました。別府アルゲリッチ音楽祭をより多くの方に知ってもらおうと、同空港2階出発ロビーで開催しており、今年で4回目。

大分県立芸術文化短期大学の卒業生を中心とした「ゼーレ管弦楽団」メンバーによる弦楽四重奏や昨年の別府アルゲリッチ音楽祭「大分県出身若手演奏家コンサート」に出演した合家彰子さん（フルート）、田村陽子さん（ピアノ）が、モーツァルトのティベルティメントや日本の歌メドレーなどを演奏しました。



Toshiさんの澄んだ歌声が会場内に響きました

武蔵町

歌手のToshiさん むさし苑でミニコンサート

4月20日(木)、元X JAPANボーカルの歌手のToshi（トシ）さんが、市立特別養護老人ホーム「むさし苑」を訪れ、「癒しのミニコンサート」を開きました。ギターを弾きながら、「美しき町へ」など3曲を熱唱したToshiさんの透明感のある歌声に、入所者の皆さんは、こころ癒されるひと時を過ごしました。